

L'ex ministre argentin des affaires étrangères est élu comme Vice-président du Parlasur pour l'Argentine



Montevideo, 15 décembre, (RHC-PL).- Jorge Taiana, ex ministre argentin des affaires étrangères qui a été élu Vice-président du Parlement du Marché commun du sud, pour l'Argentine, a plaidé pour renforcer le Mercosur face au scénario complexe de la région et du monde.

Après son élection à la majorité, Jorge Taiana, a rappelé que l'époque actuelle est marquée par la désaccélération économique et par plusieurs conflits.

L'ex ministre argentin des affaires étrangères a souligné que les parlementaires ont une double fonction, celle de rapprocher le processus d'intégration des peuples et celle de développer la diplomatie parlementaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78856-lex-ministre-argentin-des-affaires-etrangees-est-elu-comme-vice-president-du-parlasur-pour-largentine>



Radio Habana Cuba